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Aos onze dias do mês de novembro, do ano de dois mil e 
onze, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de 
Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove 
horas, reuniram-se os vereadores Rafael Lazzaroto, Ari 
Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 
Amarildo Francescon, Marcos Zilli, Ademar Pierezan, 
Pedrinho Pancotte e Everaldo Fontana, todos 
representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 
ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Rafael 
Lazzaroto, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 
atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
declarou abertos os trabalhos, passando a palavra ao 
Secretário da Mesa para a leitura das correspondências 
recebidas e, em seguida, da Ata 022/2011, relativa à 
sessão ordinária realizada no dia vinte e sete de outubro de 
dois mil e onze, a qual foi posteriormente discutida e 
aprovada por unanimidade, sem qualquer emenda ou 
retificação. Logo após, passou-se a leitura da pauta 
022/2011 que indica a matéria a ser discutida e votada 
nesta sessão. Após a discussão, o vereador Pedrinho se 
manifesta pedindo que o Projeto de Lei n° 060/2011 
tramitasse em regime de urgência, atendendo ao pedido o 
presidente colocou em votação o pedido de urgência tendo 
sido o mesmo aprovado. Sendo a pauta formada e 
aprovada com as seguintes proposições: Projeto com 
pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n°059/2011 
que autoriza o Município a repassar auxílio financeiro para 
o Clube de Mães Fonte da Esperança. Projeto de Lei 
n°061/2011 que abre crédito suplementar por redução de 
dotações orçamentárias no valor de R$ 32.000,00.Projeto 
de Lei n°062/2011 que abre crédito suplementar por 
redução de dotações orçamentárias no valor de R$ 
8.500,00.        Projeto de Lei n°063/2011 que abre crédito  



 
 
suplementar por redução de dotações orçamentárias no 
valor de R$ 35.000,00. Projeto de Lei n° 060/2011 que 
concede abono aos profissionais do magistério e servidores 
da educação em efetivo exercício na educação infantil e no 
ensino fundamental com recursos do FUNDEB. Matéria em 
segunda discussão Não teve. Matéria em primeira 
discussão: Projeto de Lei n° 058/2011 que estima a 
receita e fixa a despesa do Município de Nova Alvorada 
para o exercício financeiro de 2012. Os trabalhos então 
foram suspensos para que as Comissões Permanentes da 
Casa Legislativa dêem seus pareceres em relação aos 
projetos em regime de urgência especial. De posse dos 
pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. 
Presidente passado à execução da pauta , lembrado que 
todos os Projetos de liberação de auxílios necessitavam de 
dois terços para aprovação. Em ato contínuo, determinou 
ao Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas 
comissões ao Projeto de Lei n° 059/2011 que após a 
leitura, foi discutido e votado, tendo sido aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei n° 059/2011, com o parecer 
aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo 
aprovado por nove votos favoráveis. O Parecer ao Projeto 
de Lei n° 061/2011 que, após a leitura foi discutido e 
votado, foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 
061/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 
discussão única, sendo aprovado por unanimidade. O 
Parecer ao Projeto de Lei n° 062/2011 que, após a leitura 
foi discutido e votado, foi aprovado por unanimidade. O 
Projeto de Lei n° 062/2011, com o parecer aprovado, foi 
lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por 
unanimidade. O Parecer ao Projeto de Lei n° 063/2011 
que, após a leitura foi discutido e votado, foi aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei n° 063/2011, com o parecer 
aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo 
aprovado por unanimidade. O Parecer ao Projeto de Lei n° 
060/2011 que após a leitura   foi     discutido e votado, foi  



 
 
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 060/2011, 
com o parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão 
única, sendo aprovado por unanimidade.Depois disso, 
passou-se para a matéria em primeira discussão, fez-se a 
leitura do Projeto de Lei n° 058/2011 que, após a leitura foi 
colocado em primeira discussão Como não havia outras 
matérias em pauta, passou-se ao espaço destinado a 
Tribuna Livre: O vereador Marcos comentou sobre os 
perigos de alta velocidade que acontece na rodovia em 
frente a sua residência e pediu que se possível por 
algumas lombadas para que os condutores que circulam 
por lá diminuíssem a velocidade para não haver riscos de 
acidentes, o vereador Pedrinho manifestou se dizendo que 
não seria responsabilidade do município colocar lombadas 
por se tratar de uma rodovia estadual e que seria bom 
encaminhar um ofício a infra estrutura do Estado para 
liberar uma licença para colocação. O vereador Ademar 
pediu ao presidente se obteve resposta ao oficio 
encaminhado à operadora vivo, o vereador Rafael 
respondeu que não obteve resposta oficial mas pessoas 
ligadas a operadora lhe informaram que intenção da 
operadora era melhorar o sinal de da torre de Montauri, 
aumentando a estrutura da mesma, melhorando sua 
capacidade de transmissão de sinal podendo assim 
oferecer cobertura ao município de Nova Alvorada. O 
vereador Rafael fez a sua justificativa de ausência, o 
mesmo esteve acompanhando junto ao vice prefeito em 
Brasília, onde foram visitar gabinetes de deputados, o 
ministério da Agricultura para ver algumas possibilidades 
de convênio para o Município, visitaram também a 
senadora Ana Amélia Lemos, e foram à procura de 
informações sobre as emendas de iniciativa popular que 
ainda não tinham sido aprovadas pelos deputados até o dia 
10 de novembro. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente     convocou os seus colegas Vereadores para a 
próxima   sessão ordinária, a ser    realizada no dia 24 de  



 
 
novembro de 2011, neste mesmo local e horário e logo 
após para a sessão solene às 19:30 horas e deu por 
encerrada a sessão. 
 
 
 
 

______________________ 
        Rafael Lazzaroto  
        Presidente 
____________________ 
         Rubia Pierezan 
        Secretária Executiva 
 

 


